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Save the date

Nos dias 9 e 10 de setembro, uma comitiva mineira esteve na
Grande Sessão Anual do Rio Grande do Sul que, além de ser a
primeira, era a comemoração dos 30 anos de FJRS e que tinha como
temática o filme "De Repente 30". Foram dias muito divertidos e
especiais em que pudemos vivenciar o acolhimento e cultura do
povo gaúcho e nos lembrar que "as coisas mais importantes da
vida são as pessoas que amamos e as memórias que criamos com
elas", essa frase do filme que nos tocou bastante por só
podermos viver momentos como esse graças às FJI e por estarmos
na nossa jornada rumo à comemoração dos 30 anos das FJMG.

Grande Sessão do Rio Grande do Sul

Visita Oficial do Supremo Time
O Supremo Time já está no Brasil e
suas primeiras visitas já têm data
marcada!
Você não pode perder as novidades
sobre essas visitas!
Para mais informações, acesse o
link: instagram.com/filhasdejobr

Nós já temos data marcada para receber a Honorável Rainha do
Supremo Bethel (Laysla), Suprema Dirigente de Cerimônias
(Beatriz) e Supremo Segundo Zelador (Edson).
Aguardem... em breve o GCGMG divulgará mais informações!
Para acompanhar as atualizações, siga o Instagram oficial do
GCGMG. @grandeconselhomg

https://www.instagram.com/p/CxOzeLjOhEv/?igshid=MzRlODBiNWFlZA%3D%3D
https://instagram.com/grandeconselhomg?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==


Durante a tarde, foram realizadas
oficinas para as Filhas de Jó
ministradas pelos membros do GBMG e
pela MFJMG.
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No dia em que comemoramos a Proclamação da
República (07/09), o Grande Bethel de Minas
Gerais participou do desfile cívico com suas
oficiais e representantes em diversas cidades
do estado.

Desfile Cívico - 7 de setembro

Encontro da região sudeste

O primeiro Encontro Regional da gestão
foi realizado no último dia 23 de
setembro, em São João del Rei. Foi um
dia marcado por muitas trocas de
conhecimento e experiências.

Em Belo Horizonte, a tríade do
GBMG desfilou juntamente com os
Betheis da cidade.

O GCGMG reuniu-se com os adultos
voluntários da região sudeste para
conversar sobre a importância de
mentores e como tornar o Bethel um
lugar ideal para as Filhas.

1ª Campanha de Marcha da moeda
Pelo segundo ano consecutivo, temos uma Filha de Jó brasileira
como Honorável Rainha do Supremo Bethel e, para auxiliarmos em
suas responsabilidades, contamos com o auxílio dos Bethéis
brasileiros para participarem da Campanha de Marcha da Moeda
em prol do fundo de viagens da HRSB. Para saber mais
informações, acesse o link: @filhasdejobr/fundoHRSB

https://www.instagram.com/p/Cxq0yG4utkx/?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
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A Centopeia Viajante voltou! 
Vocês estão prontas para recebê-la? Fiquem atentas, pois a
qualquer momento vocês podem receber uma visita mais que
especial! 
Nossa centopeia adora passear e os antigos oráculos dizem que
ela carrega uma energia especial, capaz de nos trazer boas
memórias duradouras.

Centopeia Viajante

Sua jornada começou no encontro da região
sudeste, no dia 23/09. Esperamos que essa
seja uma jornada incrível, que nossas
centopeias percorram muitos quilômetros
nas estradas mineiras e conheça inúmeras
Filhas incríveis!
As outras centopeias serão levadas aos
chalés através de suas Protetoras ou
durante os encontros regionais!
Qual será a centopeia de sua região?
Betheia,Centocleia, Centokesia ou
Happoukeia?

Projeto Protetoras

Assim como Grover Underwood sempre esteve por
perto de Percy Jackson, acompanhando-o e
protegendo dos perigos a sua volta, nossas
Protetoras devem mergulhar nessa missão,
sendo suporte para cada uma de nossas Filhas
de Jó mineiras.
As Protetoras foram designadas a seus chalés
e devem auxiliar em suas batalhas. 
Foram criados grupos de whatsapp com as
Protetoras e seus chalés para melhorar a 
comunicação, interação e auxiliar nas dúvidas sobre
constituição, ritual, livro de cerimônias e manual de regras de
regulamentos. 
As Protetoras têm como missão fazer pelo menos uma visita em seu
chalé durante essa gestão, estreitando cada vez mais os laços do
GB com nossos Betheis e Filhas mineiras.
Você ainda não sabe quem é a Protetora do seu chalé? Acesse o
link para conferir: @grandebethelmg/protetoras

https://www.instagram.com/p/Cxeb6soOlQj/?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
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A nova temporada do pãodecast do GB está de cara
nova!
Que tal conhecer a história de outras irmãs do nosso
país e do mundo?
Vamos viajar por nosso país e trocar experiências
sobre nossa Ordem com outras irmãs? PÃODECAST

do GB
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Pão de Cast do GB

@grandebethelmg/paodecast

Encontro das HRGBs do  Brasil

No dia 24/09, nossa HR GBMG
coordenou a primeira reunião entre
as Honoráveis Rainhas dos Grandes
Bethéis do Brasil.
Estiveram presentes as Honoráveis
Rainhas do GBRN, GBRS, GBPB e
GBGOeDF.

Durante essa reunião, foram discutidos o funcionamento dos GBs
em nosso país, seus objetivos, projetos e, principalmente, foi
um momento para elas se conhecerem e se apoiarem.

A primeira fornada saiu no dia 24/09 e contou com a participação
de Beatriz Nunes - Membro da equipe do Blog FDJBR, PHR, MM, PG,
Detentora do Grau Púrpura Real e Guardiã Jurisdicional do Rio de
Janeiro. Para acessar, clique no link: 

Revisão do Ritual

Nosso Ritual está sendo revisado e o primeiro
rascunho do Livro Roxo já está disponível para
visualização e leitura!
Ocorrerão mesas redondas para discussão das mudanças
e somente as Filhas de Jó ativas poderão tomar parte
das discussões;
A votação das alterações ocorrerá em julho de 2023;
Até o final de janeiro ficará disponível um
formulário para envio de comentários.
Para acessar o Livro Roxo,
acesse o site oficial das FJI: 

Para fazer download, clique no
link:

jobsdaughtersinternational.org
JDI/livroroxo

https://www.instagram.com/reel/Cxl9TkTuB6X/?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
https://www.instagram.com/reel/Cxl9TkTuB6X/?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
https://jobsdaughtersinternational.org/
https://jobsdaughtersinternational.org/download/9049/?tmstv=1695925633
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Passei por diversos cargos, inclusive o de Honorável Rainha,
mas acredito que o meu favorito foi o de Tesoureira. Pouco
antes da minha maioridade, em setembro de 2011 me tornei
membro do Grande Bethel e também iniciei na Ordem da Estrela
do Oriente. Infelizmente precisei me afastar da OES em 2015
devido a carga de atividades da minha rotina, mas tenho os
ensinamentos guardados no meu coração. 

@grandebethelmg

Como membro do GB pude participar da minha primeira Suprema
Sessão em Spokane em 2024, frequentar o Bethel de Guelph no
Canadá, pude auxiliar na organização do Conabb em Minas Gerais
em 2015 e atuar como HRGB entre 2016 e 2017. Isso tudo além de
inúmeras visitas, projetos, encontros regionais e Grandes
Sessões. Como adulta voluntária participo de Comitês do GCG
desde 2018, e em 2020 tive a honra de ser nomeada SDA para o
Brasil e depois em 2022 como SDA para AM, AC, RR, RO e ES.
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Inspirações
As nossas edições do Diário dos Semideuses passarão a ter entrevistas
com alguns Bethéis, Filhas ativas e Membros de Maioridade, contando
suas experiências nas FJI e os ensinamentos que levaram para a vida.
Para anunciar esta novidade, convidamos uma grande inspiração para as
Filhas de Jó Internacional, nossa Grande Guardiã: Luiza.

Olá! Me chamo Luiza Silva, iniciei nas Filhas de Jó
Internacional no Bethel #32 de Belo Horizonte em 26/11/2006
quando eu tinha acabado de completar 16 anos. Iniciei tarde
pois meu pai se tornou maçom quando eu tinha 15 anos, e
logo na primeira visita já me interessei pelo Bethel. 
Desde o primeiro dia vi ali uma grande oportunidade de
fazer amigas e poder fazer o bem. 

Luiza Silva
Luiza, conta pra gente um pouco da sua trajetória nas FJI.Luiza, conta pra gente um pouco da sua trajetória nas FJI.Luiza, conta pra gente um pouco da sua trajetória nas FJI.

Dentro do GBMG pude descobrir o mundo e perceber o quão Grande
era de fato nossa organização. Fiz amigas pra vida toda,
aprendi como ser mais profissional ao realizar as atividades
das Filhas de Jó. O GB me formou como adulta voluntária dentro
da organização e me trouxe ensinamentos e experiências
valorosas para  a minha vida pessoal e profissional. 

Me uni ao Executivo do GCG em 2021 como Grande Guia e desde
então venho me dedicando ainda mais ao trabalho das FJMG. E é
com enorme honra e alegria que este ano fui escolhida para
servir como Grande Guardiã para a jurisdição com o maior
número de Filhas no mundo e que no próximo ano completará 30
anos de história!
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No meu dia a dia profissional pude perceber o enorme valor da diversidade nos
ambientes. Seja para nosso crescimento cidadão e também para melhoria de
resultados. Diversidade como valor traz oxigenação dos fluxos de ideias, nos
tira da mesmice e permite inovar, aumentando o engajamento de todos. 
Aprendi também que “se não estamos conscientemente incluindo, estamos
conscientemente excluindo”, e isso me fez perceber que nos passos que
vínhamos trilhando, não teríamos diversidade e igualdade antes do próximo
centenário das Filhas de Jó. Sem intencionalidade nas nossas ações, não seria
possível tornar o Bethel um lugar cidadão de inclusão; Então, por todos esses
motivos percebi que não poderia escolher outro tema, vejo que trabalhar
diversidade é garantir o futuro das Filhas de Jó e seus membros. Um tema que
é crítico, importante e urgente para todos nós.

@grandebethelmg

Tornar o Bethel mais inclusivo e acolhedor é daquele tipo de
tarefa que é muito fácil e muito difícil ao mesmo tempo. É fácil
porque basta ter ouvidos atentos para escutar as necessidades do
outro sem julgamentos, atitude servidora para apoiar sem condenar
e sabedoria para entender o potencial de cada um, permitindo que o
Bethel seja lugar de evolução e crescimento.
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Como foi divulgado esse mês o tema da sua gestão como GrandeComo foi divulgado esse mês o tema da sua gestão como GrandeComo foi divulgado esse mês o tema da sua gestão como Grande
Guardiã, gostaríamos de saber o que te levou a escolher esse tema?Guardiã, gostaríamos de saber o que te levou a escolher esse tema?Guardiã, gostaríamos de saber o que te levou a escolher esse tema?
Qual a importância da inclusão nas FJI?Qual a importância da inclusão nas FJI?Qual a importância da inclusão nas FJI?

Como podemos fazer dos nossos Betheis um lugar mais inclusivo e acolhedor?Como podemos fazer dos nossos Betheis um lugar mais inclusivo e acolhedor?Como podemos fazer dos nossos Betheis um lugar mais inclusivo e acolhedor?

Escolhi esse tema pois me conecto muito com essa questão. Vejo
que as Filhas de Jó nos trazem uma oportunidade única de
orientação, mentoria e desenvolvimento, que faz com que
sejamos melhores cidadãs, profissionais, amigas e membros da
família. Considero que seria injusto – e até mesmo contra
nossos propósitos – usar esse enorme privilégio que temos ao
participar dessa organização para propagar desigualdades na
nossa sociedade ao permitir que apenas um seleto grupo pouco
diverso tenha acesso aos nossos aprendizados.  

A fórmula é simples, o difícil é a execução. Na execução é que nos confrontamos
com nossas crenças e valores que limitam o outro, e conseguir fazer esse trabalho
interno é que é o maior desafio. Mas gosto de pensar que isso é como trabalhar
qualquer outra habilidade dentro do Bethel, começamos com dificuldade e ao
confrontar nossos erros e sermos apoiadas e orientadas, aprendemos a ser melhores. 
Assim também será na jornada de cada uma de nós na promoção da diversidade, vamos
errar, confrontar nossos medos, inseguranças e julgamentos, aprender com nossos
erros e, com apoio, nos tornarmos melhores. Repito, o segredo é saber ouvir!
Jamais saberemos como é viver e quais são as necessidades dos outros – ás vezes
nem as nossas próprias necessidades sabemos com certeza! – mas com escuta, de
coração aberto e intenções sinceras, certamente vamos tornar o Bethel muito mais
inclusivo e acolhedor.


